

年の瀬も近づき、今年も残すところ僅かとなりました。
昨年以來、コロナ禍により親の会活動が計画通りに行えない日々が続いています。その中でも、第50回県親の会釜石・大槌大会は、開催準備が万端整っていたのですが、会員が参集しての開催は断念せざるをえませんでした。しかし、実行委員会の方々のご努力により記念誌の発行、研修及び講演をD VDIに残し、各支部に配付することができました。実行委員会、関係者の皆様には心より感謝いたします。親の会は結成56年目となります。通級による指導体制が特殊教育から特別支援教育に転換される中、指導する先生方の配置も教員定数法に準ずる措置に移行されました。先生方の研究会である岩手県難聴言語障がい教育研究会が結成50周年を迎えられました。子どもたちのニーズが多様化しているなかで専門的で手厚い指導が進められているとともに、保護者への支援も充実するなど、特別支援教育の充実発展に向けてご尽力いただいておりますことに深く感謝申し上げます。

さて、残念なお知らせです。親の会に執りまして、会の発足、発展にご尽力いただきました落合ハル様、臼澤弘泰様がお亡くなりになりました。



● 落合ハル様(初代会長 落合新作氏 夫人) 88歳 令和3年11月 ご逝去

落合ハル様のご逝去、心よりお悔み申し上げます。

昭和40年、初代会長落合夫妻がこの教育の必要性を関係機関に訴えらるとともに、同じことばに悩む子を抱えていた親たちに働きかけ、親の会を設立。その後多くの方々のご支援、多大なるご苦勞を頂く中で教室設置運動への第一歩を踏み出すことができましたのはご夫妻のお陰でした。御夫妻のご功績はもとより、ハル様のご自身の身を削り是非でも教室設置をと、働きかけて下さり感謝申し上げます。

これまでに多くの子ども達が通級し、ことばの悩みを克服し巣立つことができました。勉強する環境を整えることにお力添えいただきましたこと、とても感謝致しております。

生前のご指導に深く感謝申し上げますと共に、心からご冥福をお祈り申し上げます。

● 名誉顧問 臼澤弘泰様 89歳 令和3年8月 ご逝去

臼澤弘泰様のご逝去、心よりお悔み申し上げます。

県親の会副会長・第3代会長・顧問・名誉顧問、そして、全国ことばを育む会東北ブロック長を長きにわたり務められ、これまでの親の会活動の充実に大きく貢献くださいました。

会長就任後、親の会の課題を再確認し、県内全ての市町村に「ことばの教室」設置という悲願は親の会結成48年目にして達成されました。また、特殊教育からの転換が求められる中で特別支援教育の実現を目指す会運営を行うことを確認しました。

平成27年度親の会結成50周年記念大会では実行委員長を務められ、記念大会への取組を通じ「50年の歩みを振り返り、新たなステップを踏み出す」ことの大切さを話されました。

お元気だった頃の笑顔や細やかで優しいお人柄などが思い出されます。これからのご指導を仰ぎたいことがたくさんあったのにと痛惜の念でいっぱいです。

生前のご指導に深く感謝申し上げますと共に、心からご冥福をお祈り申し上げます。

会長 主濱 友子 2021/12/23

第19回すっぴんの会「吃音のある子と保護者の交流会」は中止 2022/1/21

1月29日(土)にいわて県民情報交流センター(アイーナ)において保護者のみによる開催を予定しておりました「すっぴんの会」ですが、新型コロナウイルス感染症の新たな感染拡大が岩手でも始まり、より慎重な対応が求められる状況となりましたことから、大変残念ですが中止することといたします。

これまでご協力いただきました関係者の皆様にお知らせと心から感謝申し上げます。

令和3年度 事業開催についてのお知らせ 2021/5/25

日頃から、岩手県ことばを育む親の会活動にご理解とご協力をいただき有難うございます。

岩手県における新型コロナウイルス感染拡大の状況を受けて、参会者の安全を配慮して今年度開催予定でありました「第50回岩手県ことばを育む親の会大会釜石・大槌大会」「親子合宿研修会(サマーキャンプinカシオペア)」について、残念ではあります中止といたしました。

これまで、開催に向けて準備を重ね奮闘していただきました実行委員会、関係者の皆様にご心から感謝とお礼を申し上げます。

会長 主濱 友子

▽岩手県ことばを育む親の会総会について

6月26日に予定しておりました総会については、昨年度と同様に「書面による開催」とさせていただきます。後ほど各支部に議案書を送付し、表決書をご返送いただくことといたしますので、ご協力お願いいたします。

▽「第50回岩手県ことばを育む親の会大会釜石・大槌大会」について

実行委員会事務局から、開催案の代案も提案されておりましたが、会員が参集しての開催は中止とし、

代わりに大会誌を作成して各支部及び関係者に配布することによって「第50回岩手県ことばを育む親の会大会 釜石・大槌大会」といたします。詳細については、後日、各支部に文章にてお知らせいたします。

▽「親子合宿研修会(サマーキャンプ inカシオペア)」について

実行委員会事務局から、開催案の代案も提案されておりましたが、委員会の中で、宿泊を伴う行事では、参加者の安全を確保することが難しいという意見がだされ、研修会の「ねらい」を達成することが困難と判断いたしました。

これまで1年間の延期を含めて準備にご苦勞をおかけした実行委員会及び関係者の皆様に心から感謝とお礼を申し上げます。

岩手県ことばを育む親の会

事務局

盛岡市立桜城小学校きこえとことばの教室内

